

# LAS ELECCIONES EN LOS ESTADOS UNIDOS

## absorben la atención general

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

### Licitación para la construcción del Estadio

El Comité de los Juegos Olímpicos ha convocado licitadores para construir la pared exterior del Estadio. Por los términos en que la licitación se propone, se entiende que será una sólida construcción, y de bastante importancia, pues será la que determina de modo definitivo la forma y dimensiones de la nueva construcción. Sería conveniente quizá que el término para la presentación de propuestas se ampliara para poder recibir las en mayor cantidad y así escoger la que sea más conveniente, toda vez que cada una debe venir acompañada de su plano.

### Esta noche se reúne el Comité Olímpico

En el local de la Gobernación se reunirá esta noche a las 20 horas el comité de los juegos olímpicos. Habiendo sido ya aprobada en debida forma la autorización para la construcción del mismo.

### LAS MUJERES ESTAN CON COOLIDGE

NUEVA YORK, 4.—Se ha publicado en ésta que hay como quince millones de mujeres que desean el triunfo de Coolidge esperando que eso signifique para el futuro su derecho de votar.

### DONDE TRIUNFARA LAFOLLETE

WASHINGTON, 4.—Dicen los diarios más caracteriza

dos que Lafollete triunfará solamente en el estado de Wisconsin, pues sus fuerzas son muy débiles en el resto del país.

### LAS PREDICCIONES ELECTORALES

NUEVA YORK, 4.—Los datos que publica El Herald de sus investigaciones acerca de las probabilidades de elecciones predicen que Coolidge triunfará en 22 estados, Davis en 18 y Lafollete en 3, quedando 5 estados muy disputados uno por Lafollete y 4 entre Coolidge y Davis

### Reformas a la Ley Electoral

El Congreso en su sesión de ayer nombró por unanimidad la Comisión que habrá de redactar el proyecto sobre reformas a la ley de elecciones, Comisión que fue integrada así:

Don Manuel Coto Fernández (republicano); don León Cortés (echandista) don Horacio Castro (republicano); Dr. don Francisco Cordero (echandista); y don Enrique Fonseca Zúñiga (reformista).

Quedaron así representadas las tres fracciones políticas que actualmente militan en el país.

### Basura, yerba y otros componentes

A quien corresponda llamamos la atención hacia el feo aspecto que presenta la plazuela de frente al suntuoso edificio de Correos y Telégrafos. Hay allí crecida yerba, basura y desperdicios de piedra.

### Lo ocurrido el domingo en Cartago

#### LA NOTA COMICA DEL CIERRE

El domingo cayeron en manos de la policía 18 individuos en completo estado de ebriedad, quienes llevaban en la espalda grandes rótulos que decían: "viva la ley de licores" "viva el cierre dominical". Se cree que eso haya sido hecho por personas interesadas en desacreditar el cierre dominical.

La presencia de esos ebrios en las calles de Cartago dió por resultado que, el señor Presidente que se encontraba en esa ciudad, se trasladara a la Comandancia y ordenara poner orden.

Nos cuentan que el escándalo fue mayúsculo.

### La mercadería demorada en Limón

Es extraño lo que está sucediendo en la Aduana de Limón. Un reciente telegrama dirigido por las autoridades de este puerto, hace saber al Secretario de Hacienda que las Agencias no despachan por no tener instrucciones de sus clientes.

¿A qué se deberá esto? ¿Están tan provistos los almacenes que sus dueños no quieren tener más géneros abarrotados?

Repetimos: esta actitud extraña parece acusar alguna anomalía.

### Nueva circular del Comandante en Jefe con motivo del cierre dominical

En "La Gaceta" de mañana aparecerá una nueva circular del señor Comandante en Jefe del Ejército, dirigida a los jefes de policía, sobre el cierre dominical.

Se refiere la circular a unas consultas que algunos pulperos han hecho sobre si les es permitido trasladar los licores los días domingo, a otro local debidamente cerrado.

El señor Comandante dice que eso no es posible toda vez que la patente se paga para el lugar

donde está establecido el depósito de licores y que estos no pueden trasladarse en esa forma de acuerdo con el artículo 24 de la Ley de Licores.

Con ese motivo el señor Presidente da instrucciones a los jefes de policía para que no permitan esos traslados de licores que se han propuesto para poder aliviar la parte de pulpería.

El cierre sigue siendo total para los que tienen combinados sus negocios de pulpería y licor.

### Dos buques de guerra en Nicaragua

De San Juan del Sur nos comunican nuestro corresponsal que han llegado a las costas del país vecino dos buques de guerra norteamericanos: el acorazado "Galveston" a Corinto y el crucero "San Luis" a Bluefields, o lo que es lo mismo en castellano: Campo Azul. No se sabe con qué objeto visitan a Nicaragua esas dos unidades de la armada yanqui.

### Baile en Escasú

Con motivo del centenario de Escasú, circulan en esta ciudad invitaciones para un baile que se verificará en el salón municipal el 9 del corriente a las 21 horas.

Los bailes en Escasú siempre dejan en el concurrente muy gratos recuerdos y este será indudablemente mucho más animado con motivo de los festejos que se han organizado para esa fecha.

### El veto a la ley de inembargabilidad de los bonos del Estado

Posiblemente hoy sea enviado por el Poder Ejecutivo, el veto a la ley de inembargabilidad de los bienes del Estado.

La ley en referencia dice que en caso de sentencia en que pa-

sados seis meses el Estado no hubiese pagado podrán embargarse los bienes nacionales.

El decreto del Ejecutivo era para que se declararan inembargables los bienes del Estado.

# LA NOTA VESPERTINA

La lucha por los tratados de Washington se ha circunscrito a los dos colosos de pro y el contra: a favor, el Lic. don Ramón Zelaya, en contra, el autor de los cuentos de amor y de tragedia don Vicente Sáenz.

Cada uno lleva escritos diez sesudos y admirables artículos que han llamado la atención general.

Los periódicos en que ambos colosos escriben sus notables estudios tienen una demanda loca. Se han llegado a vender hasta por libras.

do sale al revés. El domingo pasado fue día de cierre. No se permitía la venta de una gota de licor. Y fue el domingo de más borrachos en San José. La mejor manera sería que el Gobierno regalara el licor todos los días. Se acababan las jumbas de a raíz.

Cuando aquí se recomienda una cosa, se hace siempre lo contrario. Sólo un caso hemos visto en que no sucede lo contrario de lo que se recomienda. Y es que lo que se recomienda no tiene discusión: con decir que ni el mismo Vicente Sáenz encontraría cómo discutirlo, está dicho todo: se trata de la po-

mada Stacomb, para peinarse uno a modo perfecto.

Según una crónica de Zamacois, Uzcudum, el boxeador español no pega duro, porque su mamá le dijo que cuidado con pegar duro a sus enemigos.

Y Zamacois lo insulta por eso. Así están las cosas ahora: a uno lo regañan porque se porta bien y le hace caso a la mamá.

La lucha sigue fuerte por escoger la selección de jugadores

del equipo de foot-ball nacional. Se quiere llevar uno que meta los goles con la cabeza y se están escogiendo entre don Ricardo y Soley, porque dicen que los dos tienen mucha cabeza.

Otros dicen que en vez de estos dos, al que hay que llevar es al Padre Valenciano porque dicen los que le conocen que este padre es muy cabezón.

Dicen que don Ricardo llamó al general Monge y después de preguntarle por el cierre dominical, le hizo esta otra pregunta:

—Bueno, general, qué hay del violín?

¿Se bebió o no se bebió el domingo?

El general Monge, jefe de la policía de orden y seguridad, es el único que podría contestar esta pregunta.

También algunos socadillos que se vieron por la calle podrían justificar lo muy estricto de las leyes del guaro.

El Padre Valenciano contó un gran cuento en el Congreso:

que don Julio Acosta regaló para un turno de la Merced dos barrilitos de ron.

¿Con que para turnitos mandaba guaro el Presidente?

Don Julio: ¿qué hay del violín?

En Cartago cogieron a veinte socaos el domingo y les pusieron en la espalda unos rótulos que decían:

¡Viva la Ley de Licores!

¡Viva el cierre dominical!

Dicen que don Ricardo los vio; y preguntamos: —Don Ricardo: ¿qué hay de las indas?

# LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 377.

TELEFONO No. 134

## NUESTRA FELICITACION

Hoy, día de San Carlos, LA NOTICIA felicita y saluda atentamente a las personas que llevan ese nombre y especialmente a las siguientes:

Don Carlos Millet, don Carlos González, don Carlos Borbón G., don Carlos Coronado C., don Carlos Rohrmoser L., don Carlos Alvarado P., Dr. don Federico, Carlos Alvarado, don Carlos Leiva Quirós, don Carlos Estrada C., don Carlos Volle Tinoco, don Carlos Barahora, don Carlos Aguilar D., don Carlos Esquivel, don Carlos Luis Jiménez, don Carlos Luis Díaz, don Carlos Cubero, Dr. don Carlos Durán, don Carlos Arias, don Carlos Aragón, don Carlos Echeverría C., don Carlos García, don Carlos Ruiz Argüello, don Carlos Alvarado Carrillo, Carlos Fernández Coto, don Carlos González R., don Carlos Yglesias C., don Carlos Jiménez Rucavado, don Carlos Lara, don Carlos Pacheco, don Carlos Peralta Echeverría, don Carlos Salazar Oreamuno, don Carlos Castro, don Carlos López, don Carlos Chamberlain M., don Carlos Sell Merino, don Carlos Luis Bonilla, Lic. don Carlos María Jiménez, don Carlos Collado Quirós, don Carlos Pacheco Dengo, don Carlos Pournier Quirós, don Carlos Herrera Brenes, don Carlos Lizano Esquivel, don Carlos Villafranca, don Carlos Eduardo Argüello, don Carlos Luis Odio, don Carlos Mangel, Niños: Carlos Roberto Bonilla, Carlos Estrada Kepfer, Carlos Collado Martínez, don Carlos Alvarado Carrillo.

## El puente

### de la boca de la Barranca

Desde ayer comenzaron a pasar el puente de la boca de la Barranca las locomotoras pequeñas del Ferrocarril al Pacífico. Se continúa trabajando activamente porque pronto pueda hacerse lo mismo con las máquinas grandes y la línea quede expedita hasta nuestro puerto del Pacífico.

Don José Cabezas, Adminis-

trador General de la mencionada empresa, ha estado yendo constantemente hasta la Boca para vigilar los trabajos. Cree don José que con lo que se ha gastado en reparar el puente, que siempre está expuesto a que se lo lleve el río, podría haberse colocado ya un buen puente de armazón de hierro y habría sobrado plata para otros trabajos.

## ¿YA PARA QUE....?

Después de estar anunciando la prensa con gran anticipación la posible invasión del sarampión, que seguramente fue importado de Nicaragua, mucho tiempo después, y cuando ya había varios casos en la ciudad, la Subsecretaría de Higiene y Salud Pública se vino con un panfleto sobre el sarampión, con cuadro clínico lleno de palabras

técnicas incomprensibles para la mayoría de las gentes, que los datos que necesitaban no eran esos, que de nada les sirven no siendo profesionales que van a estudiar un caso, sino padres de familia que necesitan tener a su alcance y listas para su aplicación las medidas para preservar a sus hijos del flagelo.

Sabemos que la ciudad está invadida por la peste y esto hubiera podido evitarse si la oficina a la cual corresponde velar por la salud pública hubiera sido más activa, aunque hubiera sacrificado un poco de inútiles tecnicismos.

### LA JOYERIA

### Y PLATERIA

de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

## Clausura de la escuela de Puriscal

Hace pocos días se publicó en nuestro vespertino entre las notas de nuestro corresponsal en Puriscal, una referente a la renuncia presentada por las maestras de la escuela del lugar, como enérgica protesta contra las intransigencias y vulgaridades de director de aquel plantel, y hoy vemos en un día-

rio de la mañana la noticia de haber sido clausurada aquella escuela, con motivo de esas renunciaciones.

Y se nos ocurre preguntar en vista de ello. Con esta medida se apoya la actitud de las maestras ofendidas o se ampara la conducta poco correcta del director

Porque una de dos: o es falso que ese director haya dado motivo para aquella protesta, cosa menos que posible toda vez que no serían las maestras quienes se jugaran el puesto por una niñería, o la Jefatura de Enseñanza ha obrado con su ma ligereza amparando un mal elemento con perjuicio no sólo de las indefensas maestras, sino además de los escolares a quienes se les trunca su curso lectivo, por complacer vanidades o caprichos del momento. A quien debió suspenderse es al director.

No porque se trate del caso aislado de un lejano pueblo, deben pasar inadvertidas estas injusticias para el resto de la República, sobre todo tratándose de mujeres para quienes debe haber más justicia. Esa es la razón de este comentario.

## Elecciones de la Facultad de Medicina

Un grupo respetable de médicos ha lanzado la siguiente candidatura para formar la Directiva de la Facultad de Medicina de la República, que debe funcionar durante el año en trance. Ha sido muy bien aceptada entre el Cuerpo Médico del país.

Presidente, Dr. don Ricardo Moreno Cañas.

Tesorero, Dr. don José María Barrionuevo.

Secretario, Dr. don Gustavo Odio de Granda.

Primer Vocal, Dr. don Roberto Fonseca Calvo.

Segundo Vocal, Dr. don Constantino Herdócia.

Tercer Vocal, Dr. don Julio César Ovares.

AUTOMOVIL DE ALQUILER STUDEBAKER, nuevo suave, seguro y cómodo.

Pida el carro de Rodríguez. Garage ANEX HABANA de Esquivel y Chase. — Teléfono 516 o 463.

## Abandonos de

### la Municipalidad

#### CALLES QUE URGE REPARAR

Es verdaderamente lamentable lo que ocurre con nuestra Municipalidad.

Calles que por conducir a lugares de importancia debieran estar en buenas condiciones, se encuentran en un abandono tal que internarse en ellas es un peligro.

Por ejemplo la calle del Cementerio por donde corren los camiones a Escasú se encuen-

tra en pésimas condiciones de servicio.

La carretera de Guadalupe que ya está en magníficas condiciones de servicio resulta inútil para el tráfico por docientas varas de mala calle que la Municipalidad de San José conserva dentro de su jurisdicción y que obstruyen el libre tráfico entre la buena vía de un lado y otro.

Estos abandonos son imperdonables.

## United Fruit Company

— SERVICIO DE VAPORES —

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábados en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores SAN GIL, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, CARINA y CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, y saldrán los viernes en la tarde vía Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub-Agentes en San José señores S. & F. S. S. S. S.

G. P. CHITTENDEN, Administrador

San José, Octubre 6 de 1924.

## Robustez, desde la Infancia hasta la Vejez



En eso consiste la mayor felicidad y satisfacción que puede sacarse de la vida.

La protección de la salud es igualmente esencial en todos los años de nuestra vida y en toda época es indisputablemente verdad que la

### EMULSION de SCOTT

produce robustez y energía, y porque es alimento concentrado domina toda debilidad y renueva las fuerzas todas.

Emulsión de Scott protege la salud, no solo en la niñez y ancianidad, sino para toda la vida.



## NOTAS CORTAS

El baile que con gran entusiasmo se organizaba en la ciudad de Limón, ha tenido que transferirlo el Comité para fines de este mes, por no estar concluida la edificación del salón del Club Internacional.

El servicio de transportes que prestan las lanchas nacionales del puerto de Puntarenas con el Sur no ha sido alterado y sigue cumpliéndose estrictamente el itinerario de salida, no obstante el mal tiempo que ha azotado a las embarcaciones en sus últimos viajes.

En la capilla de María Auxiliadora, en Cartago, se instalará próximamente un órgano italiano construido expresamente para esta capilla.

Parece que el señor Pochet tiene nostalgias de regidor que lo hacen añorar las horas de presidencia que tuvo en el Concejo y quiere volver a ocupar su puesto, no como simple regidor como había dicho antes, sino en la mismísima presidencia de la Cámara Municipal, pese a sus malquerientes y a sus terminantes declaraciones de no volver allí mientras los tribunales no dictaran su fallo definitivo en algo que a él atañe. Si así resultare volveremos a tener un espectáculo pintoresco que rompa el tedio de las noches invernales. No todo ha de ser cine y Compañía Nacional: hay que cambiar de diversión aun cuando la ciudad continúe abandonada e intransitable.

El parque de la ciudad de Limón, bello sitio de esparcimiento, será enriquecido con nuevas y preciosas plantas. Para este efecto fue autorizado el gobernador de la provincia por el Municipio, para gastar ciento veinticinco dólares.

La Subsecretaría de Higiene y Salud Pública ha sometido a la consideración de la Facultad de Medicina un largó pliego que contiene las bases para la aceptación en nuestros puertos de vapores procedentes de puertos salvadoreños, a fin de evitar la invasión de la fiebre amarilla,

que actualmente existe en aquel país.

El Profesorado del Colegio de Señoritas y el de Bellas Artes aplauden calurosamente la última disposición del señor Secretario de Hacienda y Comercio, por la cual previene que la ebriedad, aun ocasional y fuera de las horas de oficina, acarreará a los empleados de su dependencia la destitución inmediata, y en los de los resguardos esta pena será seguida de otras accesorias. Aprovechan la ocasión para poner de relieve los males que causa el alcoholismo y excitar a la expedición de una ley severa, implacable y draconiana para suprimir el consumo de bebidas alcohólicas.

En los días 9, 10 y 11 de este mes, tendrá lugar en Heredia una gran exposición industrial y artística, que será uno de los números del programa del Centenario. Se ha invitado a todos los que quieran presentar allí sus trabajos para que escojan el campo más adecuado para cada uno. Los trabajos serán recibidos durante los primeros días de este mes.

## LA TEMPESTAD

El acontecimiento teatral de esta noche lo será sin duda el beneficio del popular artista Augusto Quirós.

Se pondrá en escena "La Tempestad", obra en que el beneficiado ha cosechado siempre muchos aplausos.

Nadie falte, pues, esta noche al Adela.

## Contra La Neuralgia

El Musterole da alivio instantáneo a la neuralgia. Cuando comienzan a molestarle esos dolores agudos en la cabeza, úntese un poquito de este unguento claro y blanquecino en las sienes y en el cuello.

Musterole es fabricado de aceite de mostaza, pero no quemará ni causará ampollas como los sinapismos antiguos.

Compre Musterole en cualquier farmacia en pomos o tubillos. MUCHO MEJOR QUE UN SINAPISMO



## HENO PARA BESTIAS

Tengo para la venta

1000 pacas

ALMACEN EL MUNDO

Tomás Fernández

198. Ap. 614

## EL TRANCAZO

Los catarros y resfriados y todo dolor muscular

Se curan rápidamente con:

**MUSTEROLE**

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS

## ORTIZ JOYERO CHIC

### Combatiendo el vicio

Algunas señoritas y también algunas señoras, harán esta noche una manifestación de simpatía al señor Ministro de Hacienda, con motivo de lo que dicho funcionario ha dispuesto refrenete a los empleados de su ramo que se pasen de tragos y se soquen.

La idea no es mala. Lo malo es que a pesar de todos los pesares siempre habrá borrachos y si no borrachos, morfínomanos, cocainómanos o fumadores de opio, como sucede actualmente en los Estados Unidos donde las leyes azules (así llaman allá las leyes pro-moralidad) están dando desastrosos resultados.

Bien está que se ataquen los vicios, y desde ese punto de vista aplaudimos de veras la actitud de las señoras maestras y hasta los discursos de los poetas con que será amenizada la verificada manifestación de simpatía.

Ya hablaremos de lo que hemos visto hacer en otras partes contra los borrachos. En la Argentina, por ejemplo, donde no se ve un ebrio por la calle hay cantinas que nunca se han cerrado, que permanecen con las puertas abiertas así de día como de noche.

La cuestión es combatir los vicios sin hacer que el conglomerado se disloque.

Sepa Ud. que el carro que ha batido aquí el record de venta, es el

**CHEVROLET**

TODOS LO PREFIEREN PORQUE

**ES EL MEJOR**

COSTA RICA MOTOR COMPANY

### La leyenda de la propiedad de La Sabana

El Congreso, en la sesión de ayer, con muy buen acierto aprobó una moción del diputado señor Arias para ampliar la concesión de explotación del Estadio a cinco años.

Al ser presentada la moción, el proponente hizo una explicación acerca del error en que algunas personas se encuentran cuando hablan de la propiedad de la Sabana para los pobres. Nosotros hemos sostenido siempre el punto de vista que este sector es un bien comunal, de acuerdo con la cláusula testamentaria, y por tanto tienen pleno derecho las corporaciones públicas para disponer de la mejor manera de hacer uso de ellas, sin que tengan que ver con estas disposiciones las colectividades o individuos particulares que se creen con derechos a hacer reclamos cada vez que se trata de establecer alguna obra de embellecimiento en aquellos lugares.

De trascendencia es la declaración hecha por la Cámara, tanto más cuanto que está respaldada por una autoridad en la materia como lo es el Lic. don Cleto González Víquez.

Bueno es que termine y a la leyenda de que la Sabana es un lugar que sólo puede servir para apacentar rebaños.

### Las bellas niñas del Colegio

Las alumnas del Colegio Superior de Señoritas obsequiaron hoy con un almuerzo a los reos de la Penitenciaría. Con ese motivo las alumnas conocieron todo el edificio y los semblantes tristes de los reos tuvieron para ellas sonrisas de agradecimiento.

### El nuevo servicio de tranvías

La Empresa del tranvía ha comenzado la reorganización del servicio de tranvías en esta ciudad.

Desde ayer corren tres carros entre las Estación y el Mercado en lugar de dos y el servicio de antes se hace ahora entre la Estación y el switch de López García en la calle de la Sabana.

Los carros pues, no paran ahora en la esquina del Hospital como antes sino mil varas al oeste.

Como es natural, esto hace que el servicio de dichos carros sea más continuado.

### La venta de flores

Noviembre es el mes por excelencia para las jardinerías.

Los presentes florales que se llevan a los cementerios ascienden cada año a una estimable suma, a pesar de que ya se va introduciendo la costumbre de comprar coronas extranjeras artificiales que son más económicas porque duran.

Se calcula que en el presente año se han invertido unos doce o quince mil colones en flores naturales que han sido depositadas en los cementerios de la capital.

### Accidente tranviario

Al medio día de ayer y en la esquina del Cuartel Bella Vista, ocurrió a un inspector de policía un accidente, que afortunadamente no tuvo mayores consecuencias.

El Inspector Vargas, de la I. Sección, quiso tomar el tranvía que era conducido por el motorista Chinchilla antes de detenerse, siendo arrojado al suelo y llevándose en la caída una niñita que esperaba carro.

El suceso ocurrió por la precipitación del policial en tomar el carro cuando llevaba demasiada velocidad. Como antes decimos, el accidente no tuvo mayores consecuencias.

### Boda efectuada

El viernes próximo, pasado se verificó en la ciudad de Limón la celebración nupcial de los estimables jóvenes de aquella ciudad, don Jesús Mora Quesada con la señorita Claudia Barrantes. El acto se llevó a cabo ante el señor Gobernador de la provincia y los testigos don Jorge Maroto, don Roberto Carazo y don Rafael Eduarte.

El joven contrayente pertenece al grupo de los honrados luchadores que con su propio esfuerzo triunfan en la vida, y ella, la dulce novia, es una gentil damita que por sus bellas cualidades morales, es legítimo orgullo de la sociedad portuñesa.

LA TRIBUNA expresa sus mejores votos por la eterna dicha del nuevo hogar.

### Duelo en el hogar Blen-Beer

El joven hogar formado por don Alberto Blen y doña Hilda Beer de Blen ha pasado por la pena de perder a su encantadora primogénita, cuando apenas asomaba al umbral de la vida.

El estado de salud de la señora Beer de Blen, aunque delicado, ha dejado de ser de gravedad según se nos informa; y al consignar esta nota de duelo, hacemos los más fervientes votos por el pronto restablecimiento de la estimable enferma asociándonos sinceramente a la justa pena que les embarga.

### Reorganización de la Brigada de la Cruz Roja

En días pasados dijimos que se reorganizará debidamente la Brigada de la Cruz Roja.

El antiguo oficial de la Brigada, don José Angel Chaves, quien se había retirado, ha sido llamado y designado segundo jefe de aquel cuerpo para proceder a su reorganización.

Primer jefe es don Ernesto Quirós Aguilar.

Se reorganizará el cuerpo de señoritas adscritas a la Brigada y dependientes igualmente del Comité de Damas.

La nueva Brigada se está reorganizando bajo una severa selección del personal.

### EL PAN

EL MEJOR ALIMENTO:

**EN LA JOSEFITA**

EL MEJOR PAN

Ap. 98 - FAUSTO CALDERON - Tel. 869

### Jardinería

## "La Camelia"

Suplica a su numerosa y distinguida clientela y al público en general que anticipen sus encargos para el Día de Finados y serán atendidos con esmero y gusto artístico.

FRANCISCO AVILA M.

Teléfono 172

## Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa,

pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora  
Teléfono No. 811

**La Industria Francesa ABRA UN CREDITO Y SE LE FIA**

SOLICITE INFORMES

CERVEZA

# TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS

LOS ESTABLECIMIENTOS

## ACTUALIDAD DEPORTIVA

Por MAX T. BAIR

La olimpiada centroamericana que deberá celebrarse en esta ciudad del 25 de diciembre de 1924 al 10 de enero de 1925 camina a la realización final pasos agigantados.

Anoche se reunió informalmente el comité olímpico y acordaron solicitar del Poder Ejecutivo un tractor y un camión para dar comienzo a los trabajos de construcción del Estadio.

En todo Centro América reinará inmenso entusiasmo por concurrir a esta fiesta de la cultura física.

El pueblo de Costa Rica presenciará este año por primera vez, uno de los espectáculos que más atracción tiene en todo el mundo, y que encierra en sí un torneo de cultura y de salud.

Se desprende de la lectura de un telegrama que publica hoy la revista "Deportes" que en el resto de Centro América existe ansiedad por conocer pronto el número de atletas, que puedan concurrir por cada país invitado.

Es pues, éste, un asunto que cuanto antes debe resolver el Comité Olímpico.

Entendemos que esta noche se resolverá este punto.

Debe acordarse igualmente el número de espectáculos en que se puede competir.

Consideramos que el Comité Olímpico puede señalar 25 atletas por cada país: un equipo de foot ball, uno de base ball y uno de polo o de basket. Dentro de ellos concursantes para el atletismo.

El número que indicamos es pequeño, y consideramos que con vendría solicitar de los países invitados un dato acerca del número de atletas que pueden enviar, para extender el número al país que puede enviar más.

Es este un asunto que debe resolverse con mucho cuidado.

Los trabajos de construcción del Estadio se comenzarán mañana.

### LA SELECCION NACIONAL

Sigue siendo el principal tópico de conversación en los círculos deportivos nacionales, la forma en que deba integrarse la selección nacional de foot ball.

Al rededor de ella se hacen grandes comentarios. Los nombres posibles de la selección son acaloradamente discutidos, haciéndose resaltar sus defectos o sus cualidades de buen jugador.

También no faltan desgraciadamente las intrigas, cosa que es verdaderamente lamentable.

### CONTESTACIONES

Hasta la fecha, ninguno de los países interesados ha dicho de una manera clara si sus atletas concurren o no a la olimpiada. Todos han contestado acusando recibo de la invitación, y ofreciendo hacer cuanto les sea posible porque el viaje se haga.

Es natural suponer que en aquellos países se topar con las mismas dificultades con que tropezamos nosotros en 1921 para el viaje a Guatemala, pero no dudamos que el viaje lo hagan.

## Depósito "El Líbano"

DE ARTURO VOLIO J.

### SURTIDO COMPLETO

LOS PRECIOS MAS BAJOS EN PLAZA

de las mejores maderas para construcción  
100 varas al Sur del Palacio de Justicia. — Tel. 799

## A propósito del cierre absoluto

### COSAS DE LA POLICIA

El domingo pasado un apreciable amigo nuestro estuvo a punto de ser detenido y llevado a la policía.

Como los gendarmes andaban a caza de infractores de la ley del cierre, todo era ver que a una casa entraba uno después de otro varios individuos, y procedían al registro. El amigo a que nos referimos, vió que cuando menos lo imaginaba, se le metía un grupo de "buitres" y le registraban todo. Hubo frases fuertes entre él y la policía, pero él llevó al jefe a departamento interior, e inmediatamente éste ordenó a sus subalternos que se retiraran.

¿Qué fue lo que Ud, le dio al sargento?—preguntamos a nuestro amigo—. Pues hombre, le mostré unas cajas con unas botellas llenas y le dije: tome Ud. la que quiera y no me moleste más. Y el sargento, que es listo, escogió después de revisar bien, una kola, de las que se fabrican en "La Mejor". Eso fue todo.

ESCOBAS DE TODAS CLASES  
A LOS PRECIOS MAS  
ECONOMICOS



EXIJASE NUESTRA ETIQUETA  
EN CADA ESCOBA

— MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en la Administración de LA NOTICIA.

## MOVIMIENTO DIARIO

### VISTAS PARA EL JUEVES

#### SALA PRIMERA

Ejecutivo; Luis Ramirez contra José Arroyo, a las 13 horas.  
Ordinario; José María Araya contra Daniel Araya, a las 14 horas.

#### SALA SEGUNDA

No hay.

#### CASACION

Rosa y Enriqueta Redondo Calderón y Rosa Redondo Meneses, criminal, a las 14 horas.

#### DEFUNCIONES

Manuel de J. Jiménez, 2 meses, San José.

#### NACIMIENTOS

León, legítimo de Juan Antonio Venegas C. y Roxana Moreno F. Luis Muñoz.  
Eduvís, legítima de Luis Chayara M. y María Araya A.  
Innomiada, legítima de Alberto Blen R. e Hilda Beer S.  
José, legítimo de Ramón Calderón G. y Dolores Valverde C.

#### PASAPORTES

Carlos Wehmeyer, para Panamá.  
Karl E. Oansheer, para Suiza.  
Crisanto Dobles S., para Nicaragua.  
Charles O. S. Howard, para Cristóbal.

#### HOSPITAL DE S. JUAN DE DIOS

#### ENTRADAS

Liduvina Alfaro, San José.  
Francisco Vásquez, Montes de Oca.  
Rogelio Viquez, Santa Lucía.  
Abel Villegas, Barba.  
Ernesto Durán, Turrialba.  
Domingo Leandro, Cahí.  
Eugracia Mora, Florencia.  
Reinaldo Cedeño, Puriscal.  
Mercedes Alpízar, Limón.  
Medardo Barquero, Matina.  
Tobías Arias, 28 Millas.  
Silveria Cerdas, Montes de Oca.  
Raimundo Quirós, Turrialba.  
Ramón Cedeño, Cartago.  
Hortensia Barquero, Aguacate.  
Leopoldo Seas, Aguacate.  
Luis Sandoval, Cascajal.

Ricardo Rojas, San José.  
Anita Cordero, San José.  
Amalia Aylla, Tacaes.  
Nelly Bolaños, San José.  
David Mora, San José.  
Hortensia Salas, La Uruca.  
Juan Mejías, Santa Bárbara.  
Federico Pallas, Peraita.

#### SALIDAS

Ricardo Jinesta, San José.  
Juan T. Guerrero, San José.  
Juana Cambronero, San José.  
María Castro, San José.  
Odilia Badilla, Alajuelita.  
José Sánchez, Heredia.  
José Jiménez, Cartago.  
Alberto Quesada, Guápiles.  
José Castro, Santa Ana.  
Ermelinda Vargas, Turfubares.  
Honorio Ramírez, Piegres.  
María Lorenty, Limón.  
Fausina Rodríguez, Esparta.  
Paula Ramírez, Piegres.  
Amanda Chacón, Piegres.  
Carmen Pérez, Alajuelita.  
José Porras, San Mateo.  
Abel Núñez, San Ramón.  
Jesús Garita, San Carlos.

#### CARTAS REZAGADAS

M. — Benjamín Meléndez.  
Catalina Meléndez A.  
María Meléndez A.  
Angela Muñoz.  
Ana Méndez Bogantes.  
Olivia G. de Madrigal, (aviso).  
Clara Mesón, (cartulina).  
Isaac Monge, (cartulina).  
María C. Muñoz, (cartulina).  
N. — Tobías Núñez Arias.  
María Núñez Bogantes.

O. — Fideia v. de Oreamuno.  
Dorliza Ordoñez.  
Ayimael Oliver C.  
Anita Obando.  
Anita G. de Ortíz.  
Berta B. de Ortega.  
J. Orune, (aviso).

P. — Señora de Poza.  
Adelo París.  
Suzanne Peña.  
Ramona de Peralta.  
Piedad Picado.  
José María Peña.  
Angelina Porras.  
Méncha Porras.  
Jacoba Pérez.  
M. F. Pérez, (aviso).  
Petronilla P. v. de Peña, (carta).

## GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES

CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE

LADO NORTE DE LA CATEDRAL

TELEFONO 91 N

## Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROOVEDORA"

Tome



# CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA